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10／20

第一号の人です。

やっとこのノートも64さつ目にとつにゅうしましたネ。

❤やっぱり大畑は大好きです

第２号のあすかです。

寒かっちゃらよっ！！

Ｈ14. 10／20（日） くもり

新しい彼氏や友達ができますようにっと

勉強（成績が上がりますように）

そして、いつかその日がくることを楽しみにしています。

～終了～ by ハツテインス

Ｈ14. 10／20（日）気分上々でも天気はくもり

久しぶりのみっち～参上

❤北九州に比べたら、ずいぶんあたたかい

前回も友達の悩みでノートに書いた

すると！それから以後友達の仲が良くなった

このノートは幸福を呼ぶ

これからもみっちーを筆頭に ヒロ君 みの君 秀ちゃん 秀人さ

ん 前ピー 俊八さんが 幸せであります様に!!

今度は全員で来るぞ～♪

ＪＣ会バンザァ～イ

メンフィスベル最高ぉー

必ずプロレーサー アンド スペインに行くぞー

❤ｂｙ みっち～
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Ｈ14. 10／20(日)くもり

久しぶりの大畑駅！ちょっとくもってたけどあいもかわらず

良い所だね!! この広い地の人々に幸せあれ。

by すきっち

10／20

大畑駅に初めて来たんだけどぉ。

○○○好きみたいなぁ。ゲロゲロ

10／21 ○○○大好きです◎

ｂｙ なお

10／21 牛とじ大好きっす！

10／21 免田大好きデス◎

免田の友達は

6人だけです

10／21 今日は○○○となおと○○○とあすかでのんだよ。私

とあすかとは片思い中です。だから今両思いがんばってます。

ｂｙ なお
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10／21 12:46分

あすかは名古屋に就職した事をすっごく後悔しています‥‥

あすかは悲しいです。

私の出発日は3月の中旬です。会社名は名鉄三河観光バスです

❤みんな修学旅行は宮原さんを指名して下さあい。

そしたら宮原が楽しくゆかいにカラオケを歌ってあげます。

みなさん宮原あすかを忘れないで下さい。
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今ね、雨が降ってきた。寒かっちゃらよっ!!

まるで氷のように。

静かな駅 大畑駅

いつもきれいな 大畑駅

池田さん御夫婦で守って下さる 大畑駅

本当にきれいな 大畑駅

そっと一本の道端の花を花ビンにさした

とても とても気持がいい

永遠にきれいであれ 大畑駅

一主婦

❤今日は ひろきと飲んだよ

今日はHappyだけど のどが ひろきは いたいから 悲しいです。

そうですかぁ！

いいともぉぉぉぉぉぉぉ！

今日はあつい夜

ごめんなさい
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10月22日

は～いやってまいりました おしるこ館長です。

めっきりさむくなってきましたね。自販きのおしるこ のみま

したか？ えっ!? 自分で作った？ エライ!! あんたは！

そんなあんたは おしるこ機動隊長を命ずる!!

しかし館長の仕事もらくじゃないです。まとまりがワルイ!!

副館長はサボッてるし…だれか後任者捜してるよ！ 今なら

ダイナミック キャンペーンにつき おしるこ缶365日分プレゼ

ントしまーす。あっ、押さないで 押さないで わかってるよ、

あなたもなりたいんだろう？ えっ!? 字がかわってる？ そう

です。館長はふだんあまりペンをにぎらない人だから かき始

めはきたないのです。やっとなれてきた所で今日の笑点は こ

こで おひらき…っておいdまだまだ書くことあるだろ？

んじゃ、ここで一句!!

おしるこ館

全国展開

よろしくね

って「よろしくね」ってだれにたのんでるんでしょう。

答えがわかった人にはおしるこ缶10缶プレゼント!! えっ！ ほ

しくない？ うまいよー！ コーラあじのおしることかあるん

よ。んでもっておしるこの…この続きは またこんど。

たのしみにまっててね。

おしるこ館長 小豆ちゃんより。

あでぃおーーーーーーーーす!!!
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10／22

久し振りに大畑にきました。さむいです。おしるこ館長と一緒

にきました。あ、そうそう 私 おしるこ館ファン2号の真田で

す。おしるこ館「グレコロ・マンスタイル」の常連となってし

まった私はちょくちょくおしるこ館長と行動を共にしていま

す。皆さんいかれましたか？ おしるこ館。行ってない方はぜ

ひ一度行ってみて下さい!! マジでうまいから!!! そうそう新

しいメニュー「おしるこストゥー」ができたそうなんで食べて

みようと思います それでは…。

「グレコロ・マンスタイル」をヨロシク！

ｂｙ おしるこ館ファン改め真田より

6／22

半年ぶり位で来たら前書いた詞が掲載されてました。嬉しいけ

ど感想が無くて悲しいかな？

仕事を求めて苦労ばかりが多い感じがして正直いやになって辞

めようと思った時も有りました。この風景はそんな俺にすごい

嬉しかった。すこし地元から遠くなったけどまたここにきて心

を癒やしたいと思う。

P.S.新しい詞が出来たらまた書きに来ます。

売れない作詞家 Ｋ.Ｍ

10／22～23

改めて来ました。色々な方のＨＰを見て一度行きたいと思いよ

うやく実現。

熊本から阿蘇を超え、下田城駅、高森駅で飲みながら…

宴会続きの自転車の旅、ゼイタクな物は何も無いけど心のゼイ

タクは最高でした。 （次頁へ）
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サーケリストの Little tura

10／22～23

中年サイクリスト2人で立寄り、一夜の宿とさせてもらいまし

た。熊本～阿蘇～矢部～五家荘～人吉の旅の最終点。きょうも

一日いい日でありますように。

oomaguro＠太宰府

10／26 今日来たけど、誰もいない。飲みたかったなぁ

❤10／26 友達がほしかった。こいて、ねよう

10／27 枕崎から来ました。子供2人連れて。

たまには肥薩線の小さな山合の駅に行こうと思い立寄りまし

た。いいところだよね。

10／31 福岡から来ました。JR全駅乗下車を目指し、全国を旅

してますが、大畑はだいたい1400駅目ぐらいです。

大畑は今まで乗下車した駅の中でも5本の指に入る雰

囲気だと思います。

この古い駅舎が末永く残るように期待してます。

また必ず再訪するぞ！ Ｋ.Ｔ
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11／1 東京から来たライダーです。初めて来ましたがよい所

です。

こんどは列車に乗って来ます。 ぐんぐん

❤11／2 今日、大畑えきに来ちゃった

❤11／3 今夜は、合コン 楽しみすぎる。テンション上げて

いきまーす!!

11／3, 5:30. 寒くて手が…‥

だれか居るので真幸に行こう By あべの

ねむい！

11／3 ボンゴが‥‥

11／3

初めて、大畑駅にきました。思えば、北海道で、高校生までく

らしてから、新潟－東京－熊本－大阪－三重－熊本と、12年で

6回転居しました。本当に遠くにきたものです。

‥‥でも、はられている名刺を見てみたら、高校時代の試合の

名刺が‥‥。今度、またお会いしたいものです。

(Kabu)
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【編集注：読めませんでした。】

2002. 11／4

うえださんのオフ会に参加しました。

うえださん、しいさん、ももさん、ふくちんさん、こうせつさ

ん、あべのさんと 楽しく、1夜が過ごせました。サイトの掲示

板の方と実際会えて、みなさん旅心のあるいい方ばかりでした。

今日は、いさぶろう、しんぺいに乗って帰ります。日本3大車

窓が、きれいに見えてほしいです。

笹原号（有働 修）
ささばる うどう おさむ
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2002. 11. 6 AM 3:07

仕事が夜中なので、仕事帰りに久しぶりに、大畑駅にやってき

ました。最近まで矢岳の方に住んでたのですが、人吉の街の方

に引っ越し、なかなか駅にもこなくなっていました。

そういえば、矢岳駅企画は、まだやってらっしゃるのでしょう

か？ しいさんや一緒にいらしている方に一度お会いしたいで

す。

又、来るつもりなので、いついらっしゃるか、書いていただけ

ると嬉しいのですが。

さむくて手がふるえてしまいますネ。

球磨郡相良村 楠 重成

H14. 11. 6

私が初めて このノートと出会ったのは 17才のときでした。

私はこの駅で学校への乗りおりをしていました。（地元なので）

私の大好きなこの駅、10年たった今も 静かに旅行く人達をむ

かえ、そして おくりだす。10年間 いろんな事があって…。

ここにくると、本当の自分に出会える気がする。

私は この地を去って 愛する人の所へとつぎます。

私が生まれ育ったこの地をおとずれていただくみなさん 本当

に この駅を大切にしていただいて ありがとうございます。

ききょう

H14. 11. 6 17:20

いさぶろうで真幸へ行き、しんぺいで大畑に来ました。

夕方になると少し寒い…。今日は京町温泉に泊まります。

南足柄市 TEAM桐生



- 15 -

H14-11-8日 友達三人組と一緒に来ました。

とてもいい気持で帰りました。 3人組Ｐ

02.11.10 AM 3:55（こんな時間に来る人だれもいない？）

またまた仕事帰りにきたヒマ人です。このノートを読むのが楽

しみになり来てしまいました。今からラジオ聞いて帰ります。

又、来ます。

球磨郡相良村 楠 重成

H.14 11／13

今日は えいちゃんと 2人で 矢岳高原に ピクニックデートに

行ってきたよ。風が強くて なべの火が あおられて やっとの

思いで 食べました。やっぱり 野外で なべは大変

でも、すっごく うまかった!! 帰りに おんせんであったまっ

て ラブラブだよーん!!

ゴーヤーハニー

Ｈ.14. 11月13日 くもり／はれ

今日は久々にあゆみと休みが合ったのでドライブにきた!!

いつも金もっていないオレだけど絶対にあゆみを幸せにす

る!!!!

あゆみ、近いうちにもらいにくるからね。そして…‥

いつか、〝ビッグ〟な男になってやる～～～～
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02.11.13 今日は仕事が休みで、この時間に来てみました。

PM8:56 仕事が夜なので昼は休みの日もねてる為 夜になら

ないと活動できませんが(笑)

今日もだれもいない。今度来た時は、だれかいると

うれしいのですが。

冬の大畑駅の夜は、さみしいです。

またまたやってきたヒマ人 楠 重成 でした。

02. 11. 14 20:33 (雨)

ドモ。日本一周野宿旅をしてるライダーです。スズキDR250S乗

ってきますた。

9/24に埼玉を出て、秋に北海道→山陰→九州と来ました。

いつも無人駅でねてまして。今日はここでねさせてもらいマス。

どぞ、よろしく。

にしてもココ、すごく良い駅ですね。

ノスタルジーでふぜいのある木造駅舎、周りの静かな環境…終

発も出て、今はもう雨の音しか聞こえません。

のんびり。(´∀｀)

まっくらな山道を登ってきて、突然、立派な駅舎が表れてびっ

くり。桃源郷に来たかと思ってしまいましたよ。(ﾟдﾟ)

まったりDRer

(P.S. 待合室のマドが1枚、われてたのでビニールで補修しと

きました…が、よけい見苦しくなったかも。ガラスの

張り替え願う。)

(P.S2 皆さんに愛され、昔の姿を保つ大畑駅、

私も一目ボレして大好きになりました。)
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02. 11. 15 10:30ごろ（雨／くもり）

よくねられました。ドモありがとうでした。大畑駅。

雨がやむまで もうしばらく休んでいきます。

ぼーっとしてたら、地元の方が来て いろいろ 話しました。

ここ、毎週福岡からボランティアの人が来て そーじしてるそ

うで。ごくろうさまです。

ノートの管理人の方、そうじして下さってる方、JR人吉事業部

の方に感謝。いつまでも この駅が残ってますように。

来年3月に埼玉の大学を出て、地元の沖縄に帰って就職するの

で、またここに来られるとしたら、定年後かな？

あと40年ノートと駅が残ってますように…。

あっ、原付の音がしたと思ったら、郵便の収集だった。郵便屋

さんとあいさつして色々お話しました。これから矢岳まで収集

に行くとのこと。寒い中 ごくろうさまです。

では、さよなら。

www.bea.hi-ho.ne.jp/~bokuto

まったりＤＲｅｒ
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02. 11. 17 AM 3:47

また来ました。今日は2時間ほど、駅置用の本を読んでいまし

た。こうやっていると、すごく長い歴史のように思います。（自

分の友達がかいたやつもあった）自分にとってもすごい思い出

です。このノートずっと続けて下さい。色々な人々の思い出が

みれて、そして、僕も、思い出のかたちみたいなものをのこす

ことができて、とてもありがたいです。本当にありがとうござ

います。

球磨郡相良村 楠 重成

Ｈ14. 11. 17日 天気：キリ のち 晴

シイさんお元気ですがなかなかあう時ないですね

今日は大畑駅の庭木を切り方に来した キリが深いので もう

少し待て見たと思い 今日はえびの市から来ました

今年も1ヶ月15日で終りますね みなさんまたＨ15年も 元気で

大畑駅にきて下さい カゼをひかないように気を付けて下さい

宮崎県 えびの市大明司 北方 秋光

02. 11. 17 晴れ

久しぶりに来ました。列車撮影です。10時03分の列車で到着し、

10時32分の列車を撮る予定でした。しかし、来る時の列車の中

から、人吉盆地に雲海がかかっているのが見え、「雄大な景色

を」と欲ばったのがいけませんでした。以前、急行えびの撮影

の時に行った、スイッチバックを一望にできる丘へのぼったの

ですが、草ぼうぼうになった上、キリで全く線路が見えません

でした。落たんして駅にもどる途中、草むらの間を被写体は通

（次頁へ）
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り過ぎていってしまいました。アーア。駅にもどってむなしい

待ち時間を過ごしています。素直に駅付近で撮ればよかったの

に。今日はこれから肥薩線の「くまがわ」と上田浦の「つばめ」

等を撮って鹿児島に帰ります。ナイスゴーイングカードが片道

でも使えるようになったので、とても便利です。あと数年で使

えなくなるので、（年齢制限が…）今のうちに活用しておこう

と思います。それではまた来ます。

鹿児島 池田

11／19 PM2:21

【編集注：11/15のまったりDRerさんのイラストを指して】

←─ コレて円ショップタケフジのＣＭの？

今もだれもいない。「楠重成」さんて夜中にきてるんだすごい！

お仕事ごくろーさん

今年もあとすこし やりたいコトとかあって、すこしあせって

るかも、僕

マジでガラスわれてる。

今日知ったけど ジャスコに ユニクロができるみたい。来年の

4月。

by Ｎ

02, 11／17

紅葉最高！



- 20 -

02. 11. 21 夜7時45分、終電間近…

球磨川の川下り発着場付近でテントをはっていましたが、当然

ですがあまりに寒くて、こちらに帰ってきました。河原とはえ

らい違い。すごく暖かいです。来ると中、梅の樹がたくさんあ

りました。春にはさぞきれいでしょうね。

木造の駅舎がどんどん解体されていますが、ここはいつまでも

残って頂きたいものです。

えひめ県松山市 安部 健史

02-11-23 NY991K参上!!

なかなか夜行で眠れない…

02. 11／24

バスケ部みんなでがんばろう。中体連は勝てますように‥‥。

大畑駅は誰もいなかったけど、静かでとてもいい所だった。

またここに来たい。

みなみ

2002年 11月24日

バスケの城南大会を見に来た。

自分たちも仲良く強くなりたい。

中体連は一中に勝つようにがんばりたい。

大畑駅は静かな所だけど、心が落ち着く場所だ。

またみんなでここに来たい。

みんな中体連は勝つぞー！ りさ
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2002年 11月24日(日) 14:00

友人の森川君を訪ねて、はるばる博多から人吉までやってき

た。

今日は快晴で雲一つない。

列車はあと2時間はやってこない。

ぼぉーっと たたずむのみ。この駅は、そういうなごみを与

えてくれる。

現在の勤務は 博多保線区香椎管理室。

都会の職場から離れて線路を見るのもまた新鮮でよし。

この駅にも祐子さんを連れて来たいと思った。

Hajime.S

2002年11月28日 AM2:27

翌日が公休日は、ほぼ毎回この駅に来てしまっています(笑)

今日は上司に買ってもらった大学イモと缶コーヒーを持ってぬ

くぬくです。（気温は低いけど(汗)）今日は、落葉が駅内にい

っぱいなので今からそうじして、帰りたいと思います。

球磨郡相良村 楠 重成
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2002. 11. 29 午後 3:00

3ヶ月ぶりの大畑です。前回とはすっかり周りが変わり 秋・枯

色の景色です。

いつ来てものどかで 線路・ホームには、カラスが歩いていま

す。

今回は、会社を辞め もやもやした気分を捨て 新たな気持を取

り戻そうと そんなつもりでやって来ました。

どうやら、駅舎から外を眺めているうちに 気持ちも和らいで

来ました。列車の本数も減り カラスの鳴き声だけが聞こえる。

今年はこれが最後になります。今度 来年 来た時も、今と同じ

大畑駅でありますように。

福岡県直方市 Ｍ.Ｙ

2002. 11月30日 4:36分

ペンのインクがなーイ

今日は雨ふり

【編集注：ここまで擦れた文字でした。ここからはくっきり。】

自分のペンで書きます ようで駅にきたら、気車がいた。

11/11～のノート見た。楠 重成 て ほぼ毎日来てるってすご

い！

今日はツタヤ行た。土日100円デーだったでも、かりたいのが

ない スパーキットに行ったいろいろ安かった

そして村山公園に行っただれもいなかった

そして マックハウスに行った 黒白のモザイクのマフラーほ

しかったけどなかった ブックマートでCn買ったら1万円分（く

るりクラムボン）

そして大畑に

P.S 今フアッションでは黒白が来てるよ。

by Ｎ
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12／1日 PM3:30分.はれ もう12月だね。やりたいことは今年

のうちに、やろー

今日はだれもこなかったのかなー

カラスが いっぱいいる。

ところで、しーさんって 大畑の人かな。それとも福岡の人

だれかおしえて！

じゃー、帰りまーす。

by Ｎ

12／1 PM 8:30 さむい まちがって乗ってしまって

大畑まで来ちゃったぁ 今、迎えの友達待ってます。

誰もいないし くらいし 静かだし すごくコワイです。

こんなかたちで 大畑まで来るとは思いませんでした。

次来るときは あたたかくて 天気のいい日に来てみた

いです。

2002. 12. 2 AM2:48

また、仕事帰りに来てしまいました。

今日は、先日ほど寒くはありません。

ところで〝Ｎ〟様。「しいさん」は多分（僕も会ったことない

けど(汗)）福岡の方だと思いますよ。（バックナンバーにしい

さんの住所書いてありますヨ）

Ｎさんは、どちらの方ですか？ 一度お会いしたいですね。

僕は、仕事が夜中なので、ほとんどこの時間にやってきていま

す。（だから、だれとも会う事がないのですが）

（次頁へ）
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でも休みの日は、風にも来てみようかなと思っています。

明日（正確には今日）のお昼すぎ（夕方かな）にでも来てみよ

うかな！（休みなので）

球磨郡相良村 楠 重成

2002. 12. 2(月)

8ヶ月ぶりにカナダから日本に帰国して、現在熊本の友人宅に

居候中のものです。今日は友人と2人がドライブの途中に、こ

ちら、大畑駅に立ち寄りました。何年かぶりの大畑駅訪問です

が、静かな山間駅ですね。しかしこれほど集落から離れている

とは思いもしませんでしたが…。

また改めて、ゆっくりと遊びに来たいです。

茨城県より まるちゃん でした

14. 12. 3日

早いもので7年になります

もう85才になりもう青井様のところのお宮様にまいります

ありがとうございま志た

85才のおかあさんです

2002(H14) 12. 2

1年ぶりの大畑っす。

今は北海道知床に住んでます！

知床からここまでの汽車旅は本当遠かった!!

やすべー
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12／6 どーも おしるこ館長です。

めっきりさむくなってまいりました。いかがおすごしですか？

あと少しで2002年終りですね。いろいろありましたね。

来年もおしるこ館はのんびりわがみちをゆく

今年も応援ありがとう
またらいねん。

❤あずき

02. 12. 6(金) PM7:45

またまた、やってきました。やはりここは、おちつきますね。

矢岳から、人吉の方へ、引っ越しして、ゆっくりした時が、流

れる矢岳を思い出しています。人吉の方は、なにかバタバタし

てしまうので、大畑駅の静かさに心が洗われていくようです。

ここは、4月ごろになると梅の花で満開になります。今からま

ちどうしいです。でもその前に雪がふるのでしょうが。

クリスマス色真っただ中より。P.S.これを書いている途中で汽

車が入って来た。吉松行最終だった。中学、高校時代汽車通学

の時お世話になった運転士さんだったので少し話しました。

長く肥薩線が続く事を願います。

球磨郡相良村 楠 重成
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Ｈ14. 12. 7. ＰＭ1:00

大畑は昔と変わっていないなぁ。

初めて来たのが、昭和49年、南九州にＳＬ撮影で訪れたのが、

記念すべき1回目。

当時は矢岳越えのＳＬは無く、ＤＤ５１＋混合列車（客車と貨

車が一緒に連結されている）でした。急行えびのも、満員の状

態だったのを記憶している。

初めて来てから約36年経過しているが、とっても嬉しく、気分

も、リフレッシュされる。

大畑駅の思いを皆さんやさしく話していらっしゃいますネ。

みんな思う所は、同じなんだなぁーととても嬉しく思います。

何故か、ホッとする場所。とても大事だと思います。これから

も、いつまでも、記憶を残していきたいですね。今回は10年振

に来ました。

東京 ＹＯＮＥＺＡＷＡ

Ｈ.14. 12. 14

今日大畑に初めて来ました。同じ鉄道会社に勤務している者と

して とても感動しました!! 福島（鹿車区）

02. 12. 8.(日) AM2:50

また仕事がえりにやって来ました。明日も仕事なのにイイノ

カ？(笑)

それはさて置き、ここの所夜中にきてもそんなに寒くないのは、

地球温暖化の影響なのでしょうか？

明日仕事なので今日は、いつもよりはやく帰る事にしよう。

球磨郡相良村 楠 重成
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02. 12. 10 THU AM 5:19

はじめて 大畑にやってきまシタ

今日はロシアカラきて 写真のたびをしてマース

日本ゴムズカシイネ キネンに一句

コンニチワ ワタシノナマエハ ヤマダ タロウ

大畑イイトコネ 今度は中国カラ来であるヨ

02. 12. 13(金) AM3:44

8日以降も1度来たのですがとーても眠く（じゃあ来るなよ(笑)）

ノートには、記入しませんでした。（というか車の中から駅見

ただけ）今日は、前来た時と違いあまり駅がよごれていないの

で、そのままそうじの必要はないようです。でも、日曜に来た

時から1人しか来てらっしゃらないのは、少しさびしいような。

まあ寒いからね。

明日は、（正確には今日）仕事やすみなので、矢岳駅にでも行

ってみよう（本当か？）行くかどうかはわからないけど、駅に

ついたのが3:05 今が3:51 一時間近くたってしまった。そろそ

ろ帰るとしよう。

P.S. しいさんノートの管理ご苦労様です。ずっとこのノート

続けて下さいね。

いつかあえる事を願いつつ 相良村 楠 重成
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2002. 12. 13(金) 16:07. 晴.

今回気持ちに盛り上がりがないのは、ここへレンタカーで来た

からかも知れません。何年ぶりかの一人旅をしています。

多分このノートのためなんでしょうが、机と椅子が置いてあり

ます。でも自分は強つく張りなので、以前のように木のベンチ

に座って体をちぢこませて書きます。

もっとゆっくりしたいんですが、列車も来そうだし、こーゆー

のを書いてるのを誰かに見られるのもテレるんで、この辺にし

とくかな。

思い出してみれば、いろんな転機があるたびにここ来てるナァ。

多分、偶然だけど、また来る機会があれば、その時は、いい転

機の時であってほしいものだ。

○Ｇ

2002. 12. 14(土) 12:18 晴

またまた来てしまいました。何度来てもこの駅に雰囲気にいや

されます。今度はいつ来れるか分からないけど また来たいと

思ってます。 ○和

2002. 12／4 2:18

「つばき」がかざってある美しい。

ちょっと寒い。 光が西日ぽい。

くる時梅の、枝を、おじさんおばさんが切ってあつめてた。

ところで、楠重成さん 答えてくれてありがとうございました。

（次頁へ）
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「しーさん」福岡の方なのかー

僕て、宮崎から来て、「えびの」じゃなくて 水上の、となりの

椎葉てとこから土日におばさんの家に1泊2日で こっちに来る

んです。高桟（南陵）は、コッチでした。

午後によく来ます。

〝楠重成さん〟えらい！ ボールペンもってきて。

P.S.字がきたないでは。 by Ｎ

2002. 12. 15 AM3:11

今日はとてつもなく寒い!!

所で〝Ｎ〟さん、南陵高校出身ですか！

僕も、南陵出身です。前に「いつか会えるといい」などと書き

ましたが、もうすでに会ってるかもしれないですネ。

寒くてたまらないので今日はこのへんで。

P.S 日に日に寒さが増します。皆様 体調には、ご注意下さい。

風とか、ひかないようにネ。

相良村 楠 重成

2002. 12. 15 PM3:33

きのう矢岳の方にすこし行ったら「さる」のむれにあいました。

親子でいた。

所で「楠重成さん」が南陵だったのでうれしいです。97入学で

した。

寒いのでカゼをひかないよう注意してください。

by Ｎ 濱砂 紀元
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／ │ ＼

97年入学という事は？ あまり数学得意ではないので。(汗)

僕は、球磨農入学で、南陵卒です（南陵卒の1期生になります）

アッ゙ 今気付いたけど、日付と時刻書くの忘れてた(笑)

矢岳の方は、猿や鹿は、かなり多いですよ。あとウサギやのら

猫もネ。

2002. 12. 16.(月)←最後になってしまった。AM3:14

P.S.キツネが見れたらかなりラッキーかも

（20年矢岳に住んでて1度しか見ていないので）

相良村 楠 重成

2002. 12. 16 10:11 さいたまー

雨が降って寒いですなぁ。ｶﾞｸｶﾞｸﾌﾞﾙﾌﾞﾙ‥‥

気合いで行かなね。

by 酉ウテーシ

2002／12／16 16:26 あと6分 列車を離れます

でも 私は また来ると思う～～ :)

枸沐 張紀

12／17 ヒサツ線よかった 赤木 敏光

❤ ❤麻衣ちゃん今もすき
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02 12 20(金) AM3:20

〝あ～～寒っ〟って 久し振り？でもないか ノートに書くの

今日（正確には昨日）の夕方、に来て、そうじして、ふと、駅

員室(元)？をいつも全々気にしない事に気付き中もそうじしま

した。（カナリのホコリでムセてしまった(笑)）

所でこのノートの管理人は、この所いらっしゃってないようで

すね。1度あってみたいものです。というか 4～5年前になると

思うのですが自分が高校生の頃に、一度だけ汽車の中から見た

事があると思うんです。所で、住所と〒No.書いたらワープロ

版？いただけるのでしょうか？できればほしいです。

P.S. 毎日寒いですがカゼなどひかないようにお気をつけ下さ

い。（これしか書くことないのか？）ひとりつっこみ

〒868-0095 球磨郡相良村○○○○

楠 重成

2002年12月20日 12:15分

神奈川茅ヶ崎に住む滝本です 49才

32年振りに大畑の駅に降りました。

高２の時に蒸気機関車を撮影にきました。Ｄ51が客車１両で貨

物が長大でした。大畑の駅で仲間３人でキャンプをしました。

あれから32年 大畑の駅は全然わからないけど私はいろいろあ

りました。×１回になり、両親は亡くなり、１人になりました。

だけど昔の仲間は今も付きあっており、私の財産です。

またいつ来れるかわからないけど良かったです。青春時代がよ

みがえった気分です。
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2002 10／21 2時58分

空がくもって今は雨がふりそうです。

「ツバキ」つぼんだのかな それとも 新しいの？

所で「キツネ」も見られるんですか。

僕も97年球磨農入学で2000年南陵卒です。だから2期生ですが

楠重成さんは僕の1コ先輩ですね。全農科でした。

所で雪とかふっても駅に来るんですか？

駅て前よりもきれいになりましたねー。

今、線路のなぞがわかった。

スイッチ、切り変えてどうやるんだ!? 線路を歩いて見に行こ

う‥‥（あぶない）とか思ってました。でも、壁に地図がはっ

てあって線路きちんとのっててよかった。

あと、矢岳の方から「えびの」に行けるんですか？

矢岳駅を見に行たときガタガタ道をすこし行って行くのをやめ

たんです。

by Ｎ

P.S. 矢岳いきて人吉いきの上を通てるのかなー。

大畑

←矢岳 人吉→

↑

駅はない!! by Ｔ

なんかすげー

しんぺいで鹿児島から来たっ

真幸の駅ノートにもかいた

❤某K.H. はれだ
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20. 12. 22(日) AM2:49

仕事帰りに大畑駅到着!!(笑)

といつも通りにやってまいりました。

ところでＮさん、矢岳からえびのには行けます。が、Ｎさんが

行った道は恐らく、牧場に行く道だと思います。

えびのの方に行くには矢岳高原の方に行って、どいうか矢岳高

原を通って行くようになります。

(注)ガタガタ道ではありません。※舗装してある方の道です。

矢岳駅の上の道を、右（登ってるようにみえる道）

その道を真っすぐ（といってもくねくね道だけど）いくと、矢

岳高原に出ます。それから高原の中？を通る形でえびのへ出て

いきます。

(車で)矢岳駅から30～40分位でつくと思います。（その日の天

候にもよるけど）

P.S 本当にいつか会って、その時は、どっかドライブでもし

たですね。

ちなみ僕も、農業生産科出身です。

相良村 楠 重成

'02 12／02 AM10:00

大畑駅初下車です。昨日宗太郎駅に行ってきました。

何も無いところですね。かなり秘境度の高い駅だと思います。

今日は矢岳駅から先 霧に包まれていて全く景色が見れません

でした。これから真幸駅で降り、折り返して人吉駅へ行きます。

国府津電車区
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22. DEC. 2002 16:33

大阪から青春18で来ました。

Ｋ.Ｎ

2002. 12／22(日) 7:33分

今日はいろいろあって、午後に、4時くりに撮影にきて、6:30

分に「大畑駅に行きたい！」と思ってきました。

ところで楠重成さん道おしえてくれてありがとーございます。

矢岳高原て、「かくれ里の湯」にもつながってますか？

矢岳に行く時小さいカンバン見たんですけどー

つながってたらループにも出られますけど

いつか会ってみたいですねー

by Ｎ

P.S 夜中も駅の電気ついてるんですか？

列車のサイレンがなってびっくりした

02. 12. 24.(土) PM12:16

今日は仕事が休みなので久しぶりに昼にやって来ました。

今まで家で車洗って、ゆったりして、ＴＶみてたけど やはり、

大畑駅がこいしくなってしまいました。(笑)

P.S Ｎさんへ. 矢岳高原から「かくれ里の湯」には、行けな

いけど、矢岳駅の方から行くことは、できます。

12/22に書いた、「牧場に行く道」を通れば

「かくれ里の湯」に行く事ができます。（でも、

道が良くないので、ループから行った方が良い

ですヨ） （次頁へ）
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P.SのP.S 皆様メリークリスマス。そして良いお年を。

相良村 楠 重成

2002. 12. 26

福井から来たでぇ！ 今回はいさぶろうに乗ってきたからやっ

とこのノートに書けるでぇ！ 肥薩線最高！

どこよりも美しい風景です。

福井市 ワタナベ

02. 12. 26 PM2:35

先ほど2:30頃にやってきたのですが、ボールペンが盗まれたら

しく、ありませんでした。そのためボールペンをとりに、家ま

でもどったのです。だれだボールペン盗んでいったやつは。

このノートもボールペンもみんなの物です。盗んだ人個人の物

でもない。一言でいいから謝罪の言葉をこのノートにでいいか

ら書いてほしい。今日は、本気で怒ってしまった。

（2002年最後は12月24日のつもりだったのに、ボールペン取っ

た人がにくい）

相良村 楠 重成

02. 12. 28 AM 7:23

京都から来ました。

明日は真幸駅に泊まりました。

気温は-2℃まで下がりました。
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02. 12. 28 PM 2:13

寒い。楠重成さん道のことありがとうございます。

みんな～良い年を

02. 12. 29 AM 3:11

またまた、やってまいりました。というか今日はＮさんの質問

に答えてない事に気付き書かせていただきます。

Ｎさんへ

大畑駅は、夜中も電灯ついてますヨ。2～3週間ほど前になりま

すが、矢岳もついてると思ったら、矢岳は、電灯は、ついてい

ませんでした。なので駅によって電灯を付けている駅と付けて

ない駅があるようです。僕は、ただ矢岳駅に夜中に行っただけ

になってしまいました(笑)

本当にこれが今年最後の記帳になると思います。（Ｎさん答え

るの遅くなってゴメンナサイ）

皆様良いお年を。

相良村 楠 重成

02. 12. 30 AM 3:02

今日は、仕事が終了後、だれかノート書いてないかなと思いAM

2:40頃着いて、?!! だれかいる かなりおどろきましたが、地

元の方たちがのみ会をやってらっしゃいました。

この時刻に大畑駅に来て人と会ったのは、はじめての事でおど

ろいてしまいましたが皆さんいい人達でした。

でも、今、書いてる時は、ちょっとアルコールのにおいがつよ

いかな。

（次頁へ）
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さて明日（今日）は、休みです。上の文が最後にならなかった

ので、この文も、最後にならないかも。…

Ｈ14. 12. 30 9時頃。

7月以来、久々に来ました。今回、休みを利用して人吉までド

ライブしてます。

今日の3-4時くらい、3号線で「-2」℃の温度表示を見た時はび

っくり。冷えすぎ。大畑駅に雪積もってるかなと思ったら、全

然でした。

たった今、旅行者がいきなりホームに現われたのでびっくりで

す。

福岡市 石原 慎治。

2002. 12. 30.

4年振りに来たぞー！

やっぱりこの区間は最高！

また来るぞ！

http://hp1.cyberstation.ne.jp/kazya

大王鉄道事業部
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2002. 12. 30

今年も 終ろうとしています。

来年も沢山の方に この駅に 来て頂きますように！

人吉のＳ

やってきたぜーい！

by 高下 連丞

りりこ！まってろよ！

12月30日、12時に来た

人吉暴走族
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